

# Lesewerkstatt



Am Freitag, 7.4.2017 gab es wie jedes Jahr um diese Zeit unsere Lesewerkstatt. Den ganzen Vormittag lang beschäftigten sich alle Kinder der Schule mit Büchern. Großes Thema war diesmal „Freundschaft“. In den ersten und zweiten Klassen stand das Buch „Freundschaft ist blau – oder?“ im Mittelpunkt. Die ersten Klassen übten sich im freien Schreiben, spielten dazu ein Memory Spiel, zeichneten zum Buch und verbanden Bilder mit den passenden Aussagen.

Klassenübergreifend wurde in den zweiten Klassen an folgenden Forscherfragen gearbeitet: „Wann sind Freunde wichtig? Was macht ein/e Freund/in aus? Was würde es für dich bedeuten, wenn dich dein/e Freund/in anlügt?“

Die dritten Klassen starteten mit den Büchern „Rigo und Rosa“ sowie mit „Philosophieren mit Kindern“. Hier wurde an das Thema Freundschaft philosophisch herangegangen. Anschließend arbeiteten die Kinder mit Lesewerkstatt-Karteikarten zu ihren individuell mitgebrachten Büchern und gestalteten tolle „Buch-Plakate“.

Bei den vierten Klassen ging es sowohl um das wichtige Thema „Freunde“ aber auch darum, wie kann ich wirksam Leben retten? Und das bei allen Menschen!

